
 

 

最大９連休と言われた大型連休が終わりました。学校で，休み中の様子を

聞いてみると，「旅行に行ってきた」「楽しかったけど疲れた」などの声が聞

こえてきました。連休明けは大人も子供も少し気持ちが沈みがちです。連休

後，焦らずに心と体の調子を整えてほしいと思います。 

 

 

 

 

５月２４日（水）平泉への校外学習が予定されています。学年懇談会でもお伝えしましたが，参加

承諾書の提出をお願いしたいと思います。提出は５月１７日（水）までとします。ご不明な点ありま

したら学年スタッフにお問い合わせください。 

また，当日の主な活動は「班別フィールドワーク」です。各班で話し合いを進め，体験内容や見学

場所を決めました。内容によって必要な経費が異なりますので，お子さんと一緒にご確認ください。 

※ 当日，持参するお金の上限は６,０００円までとしています。 

 

 

 

 

今回も，各学級の生徒に抱負を書いてもらっています。生徒が書い

た目標を読んでいると，これからが楽しみになります。保護者の皆様

と協力しながら成長を見守っていきたいと思います。 

  

  

１年１組  菊地 史桜 

漢字の学習を頑張りたいです。 

漢字の形や読み方などを， 

自主学習などをして覚えた 

いです。 

１年１組  菊地 莉愛 

私は，中学校で勉強を一番頑張り 

たいです。特に数学，歴史が苦手なので，そ

こを頑張りたいです。小学校と違う所がたく

さんあるので，中学校生活に慣れ，先輩のよ

うになれるといいです。 

１年１組  紺野 光 

これから頑張りたいことは部活です。部活

では，吹奏楽部でフルートを吹いているか

ら，これからも頑張りたいです。これから挑

戦したいことはいろいろあるから，頑 

張って全部できるようにしたいです。 

１年１組  齋藤 充希 

僕がこれから頑張りたいことは，部活動で

す。僕はソフトテニス部に入りました。六月

にある中体連で良い結果を残せ 

るように，日々の練習を頑張り 

たいです。 
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☆平泉への校外学習が近づいています☆ 

☆中学校に入学し、頑張りたいこと、挑戦したいことは何ですか？☆ 

☆１年生全員に聞いてみます！☆ 

☆GW が終わりました。心も体も整えましょう☆ 

【参加承諾書の確認、提出をお願いします】 



  

  

 

 

５月１６日（火），１７日（水）の２日間，県北地区陸上競技大会が行われます。

１学年からは３名の生徒が参加予定です。平日の放課後１時間，一生懸命練習して

きました。自己ベストを出すことを目指して頑張ってほしいと思います。出場種目

は次の通りです。 

学  級 氏  名 出場種目 

１年１組１８番 鈴木 翔太さん ○１年１５００Ｍ ○１・２年 ４×１００ＭＲ 

１年１組２０番 德江 郷夢さん ○１・２年 ４×１００ＭＲ 

１年１組２２番 秦  唯人さん ○１年１００Ｍ ○１・２年 ４×１００ＭＲ 

 

 

 ５/１５(月) ５/１６(火) ５/１７(水) ５/１８(木) ５/１９(金) 

１ 月１ 火１ 水１ 木１ 金１ 

２ 月２ 火２ 水２ 木２ 金２ 

３ 月３ 火３ 水３ 木５ 金３ 

４ 月５ 火４ 水４ 木６ 金４ 

５ 月６ 火５ 水５ 交通教室 金５ 

６  火６ 水６ 交通教室  

そ

の

他 

普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 短縮時程 給食○ 普通時程 給食○ 

簡単清掃 部活× 簡単清掃 部活○ 普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活× 普通清掃 部活○ 

歯科検診(13:00～) 

職員会議 

県北陸上大会 1 日目 

SC(ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ) 

県北陸上大会 2 日目 尿検査(二次) 

SSW(ｽｸｰﾙｿｰｼｬﾙﾜｰｶｰ) 

生徒会専門委員会 

14:50 下校(全学年) 18:30 下校(全学年) 18:30 下校(全学年) 15:４0 下校(全学年) 18:00 下校(全学年) 

 

１年２組  大沼 翔 

僕がこれから頑張りたいことはバレーで

す。オーバーとレシーブの連続１０回がまだ

できないので，あきらめずに練習 

してできるようにしたいです。 

１年２組  大沼 瑠那 

これから頑張りたいことは，勉強と部活の両立

です。勉強は小学校と違って，新しい教科が増え

て難しいので，自分なりに予習・復習を頑張りた

いです。部活では，コーチや先輩の話をよく聞き，

早く上達できるようにしたいです。 

１年２組  菊地 詩大 

頑張りたいことは，勉強です。特に数学を

頑張りたいです。苦手な単元が

あったら，自学などで復習して

できるようにしたいです。 

１年２組  木村 颯志 

僕がこれから頑張りたいことは部活です。

なぜなら，初めてテニスをやって， 

上手くなりたいと思ったからです。 

なので，もっと練習を頑張りたい 

です。 

☆第７週 ５月１５日(月)～１９日(金)の予定☆ 

☆県北地区陸上競技大会へ参加します☆ 


